
　　　　　実施することとしています。皆様方のご協力をお願いします。

『要望書』を馬渡部長に手渡しました。県の回答は次のとおりです。
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事務局より

　　　　　　　「分離分割の促進」に取り組んでいるところであります。

　　　　　　　交通安全施設をはじめとする専門工事につきましても、分離分割発注を

　　　　　　　推進するよう、今後とも周知を図ってまいります。

　　　　　一．の回答：本県では、県内中小企業の仕事を確保し地域経済の回復を図るため

　　福岡県県土整備部に新年度のご挨拶にお伺いしました。

　日　時：令和５年９月１１日（月）午前１０：００～

　場　所：福岡県庁　県土整備部

　内　容：協会からの挨拶、協会活動報告、要望書を手渡すこととができました。

　　　　　県土整備部からは馬渡部長、野上技監、大隈次長、前原次長、尾崎道路維持課長、

　　　　　大石道路建設課長が出席していただけました。

　　　　　抜本的な対策はもちろんですが、当面の安全対策として路側帯のカラー化、

              　本県では、令和３年度千葉県での児童の交通事故を受け、通学路の合同点検を

　　　　　行い、県管理の道路で対策必要な個所が３１２箇所ありました。交差点改良の

　　　　　防護柵の設置、路面標示等の即効性のある対策を、今年度末までに全箇所

　　　　　三．の回答：建設業界の持続的発展のためにも、技術研鑽に疎めている

　　　　　　　貴協会の取り組みに敬意を表しますと共に今後も、優良な技術者の

　　　　　　　お力をお借りしてまいりたいと考えております。

　　　　　二．の回答：必要な予算の確保に努め、早期発注や繰越制度を活用し

　　　　　　　しっかりと整備を行ってまいりたいと考えております。



　　令和５年度　県協会挨拶日程表
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　　①　９月１１日（月）１０：００～

　　　　福岡県県土整備部→建築都市部→福岡県土→道路公社→福岡北九州高速道路公社

　　②　９月１２日（火）９：３０～

　　　　那珂県土→朝倉県土（田中・近藤・星子・井上・武藤・田井）

　　③　９月１３日（水）１０：３０～

　　　　田川県土→京築県土（田中・近藤・星子・井上・稲富・髙野・田井）

　　④　９月１４日（木）　９：３０～

　　　　飯塚県土→直方県土→北九州県土（田中・近藤・星子・井上・白石・米田・田井）

　　⑤　９月１９日（火）１０：００～

　　　　久留米県土→南筑後県土→八女県土（田中・近藤・星子・井上・浅田・田井）

　（参加者：田中会長、近藤、星子副会長、井上理事、武藤理事、田井事務局長）

県土整備部　馬渡県土整備部長（左）・田中協会長　 　



福岡県県土整備部長 様

　平素より、私ども交通安全施設業界に対しましては格段のご配慮を賜り心から

お礼申し上げます。

　公共事業を取り巻く状況は、依然として厳しいものがありますが私どもが携わる

交通安全施設の整備は、円滑な交通と人の安全、安心の確保に欠かすことのできない

重要な役割を担っていると考えております。

　しかし、私ども各社は経営基盤の弱い零細企業であり殆どが公共事業に依存している

のが現状であります。

　このような事情をご理解いただき、下記のことにつきまして、引続き特段のお力添えを

賜りますようお願い申し上げます。

一、事業実施に当たり、分離可能な工種につきましては交通安全施設等を分離して

　 発注くださるようお願いいたします。

二、安全にかかわる事業に鑑み、安定的な予算の確保と平準化した発注をお願い

　 いたします。

三、当協会では、公共工事への取り組みを万全とするために有資格者による施工の

　 徹底を行っております。更に、各種事故防止を図ることを目的とした講習会を毎年

　 開催しており、行政への精度の高い技術提供をしていますことから、会員企業を

　 優先した発注をお願い申し上げます。

(一社)福岡県交通安全施設業協会

会長　田中賢哉

令和5年9月

要　望　書

記
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